



PLUS DE CLARTÉ POUR UNE MEILLEURE SANTÉ

EXIGEONS LE NUTRI-SCORE!

Face à l'épidémie de maladies chroniques liées à une mauvaise alimentation, nous - professionnel-les de santé et citoyen-nes - demandons que le Nutri-Score devienne obligatoire dans les rayons alimentaires suisses afin de protéger la santé de la population.



Signez la pétition et partagez autour de vous !
<https://act.campax.org/p/nutriscore>

Le Comité pour une alimentation saine
Contact: nutriscore2024@gmail.com
Plus d'infos sur: alliancesanteplanetaire.ch

ALLIANCE
SANTÉ
PLANÉTAIRE
SUISSE

Qu'est-ce que le Nutri-Score ?

Le Nutri-Score est un indicateur qui figure sur les emballages des produits alimentaires et qui leur attribue une note de A (vert foncé) à E (orange foncé) en fonction de leur qualités nutritionnelles.

En quoi est-il utile ?

Le Nutri-Score permet aux consommateur·ices de comparer en coup d'oeil des produits similaires pour choisir le plus sain. Il incite également l'industrie agroalimentaire à adapter ses recettes pour afficher une composition nutritionnelle favorable à la santé.

Quels sont ses bénéfices ?

Le Nutri-Score est un indicateur efficace, facile d'utilisation et scientifiquement validé. Il contribue à réduire les maladies chroniques liées à une alimentation malsaine à grande échelle et pourrait prévenir 2 millions de décès en Europe d'ici 2050.

Pourquoi cette pétition ?

En Suisse, le Nutri-Score n'est pas obligatoire, les entreprises l'affichent volontairement. En mai 2024, Migros a décidé de se retirer du Nutri-Score. Cette décision a été le déclencheur de cette pétition qui demande de **rendre obligatoire l'affichage du Nutri-Score dans les rayons alimentaires de toute la Suisse.**

Vous voulez agir vers une meilleure santé pour toutes et tous ?

Soutenez le Nutri-Score en partageant cette pétition autour de vous !